

Sundi
2510



Ma cher ami,

J'ai terminé hier soir en entier et de St.
Cloud, transférément au barbat, votre bonne carte
Télégramme et j'ai donné l'ordre à matin de me
faire renchérir le G. de Blas d'hier.

En attendant le avis de ces deux lettres, je trouve
sur ma table la lettre de M. B et le télé. Je suis
désolé de vous faire toujours des appels, je voudrai
prendre à un moment déterminé Mardi dans
l'après-midi à vous rapporter la lettre de M. B.
Vous savez quelle profonde réaction j'a pour M. B
mais je m'assurerai partagé entièrement son avis.
Je pense cependant que il est tout naturellement
brisé par son acquittement, — que ce soit forcément
au point de vue de la moralité publique et c'est
tout — mais d'autre part j'st appartenant au
ministère public de plaider contre G., et ne
m'appartenant pas ^{faire} d'aplatis ... pour lui. Cela
nous permettrait de donner tout accès à
dans nos locaux, d'une dignification contre les personnes,

et la tentation l'envoyait, enviait, en a faire faire l'autre chose,
permettait une autre chose, de sorte d'interdire. Non comme par Daillens,
mais presque un'inspiration qui n'est pas née de soi-même - plaisir plaisir
de faire et d'interdire le plaisir. Mais cependant toutefois, à la fin,
s'infiltre, y'a évidemment la raison que ce ne devrait pas être une plaisir,
et l'envie de l'aller au bout vraiment. Où il viennent de nos réunions si unies
nous avons pris une partie au fond de nos conversations, au fil d'écriture - nos
parties. Au contraire nous sommes à M. B.

Renard a pris l'écriture comme ça elle soit, ne répond pas :
« Hé, connais dans toute chose, de faire et de l'autre. Mais c'est une
tentation qu'il faut et difficile à faire pour faire plaisir et plaisir »,
Non cependant non dans l'autre, que fait lui. D'accord avec faire une chose ou
faire. Je veux dire faire et non faire, je veux dire un plaisir ou si, faire
et prendre la décision. Si j'agis, non faire et effectivement et non
faire et non faire et non faire. C'est un exemple.

La dernière fois j'ai écrit une histoire
qui est mon autobiographie. C'est un exemplaire.

2511

Qui pourront être pris le moins et préjudiciable
à l'empereur, mais ce est-il leur protection ? T'en
doute fort et l'homme en vînt pris un tel honneur.
C'est un déclassé typique, ayant médiocrement
son art pour faire parler de lui et n'importe pas de
de avantages futurs... Mais malheureusement un exalté
en un personnage ! Et alors, si un nom n'importe à
répondre aux questions, ou une observation relative à
l'affaire et à y une amitié méprisable, si
le plus représentatif des armes, l'ordre est mort
et il n'y a plus raison pour que l'on ne remue aucun
pas à droite sur le plan de choses de paix, le dépêche
Panizzi, la divagation s'intensifie de Cuzinet,
et, etc... Pour vous dire d'où mon point de danger,
de danger réel il n'y en a point, mais le plusridicule
de l'assaut à un certain degré devant le pays, une
affaire qui a été jugée favorablement par le law.
Et c'est ce que les adversaires cherchent depuis deux ans.
De nos jours, ils n'invent pas, mais ils veulent
faire des tâches et espagnol peste à un certain
troublé dans le pays. Au contraire, peut-être en
l'imitant fermement l'action de l'empereur

Heg